

「しおさいで一番の レクリエーション達人を目指したい」

■職種： 介護福祉士 ■勤続年数：2 ヶ月

以前はユニットケアの特養で9年半働いていましたが、介護のスキルを他の場所でも学んでみたいと思い、しおさいへ就職をさせていただきました。しおさいでは日々のスケジュールが非常にしっかりしていると共に、個別・集団体操やレクリエーションも充実している事に本当に驚きました。

現在12月に開催されるしおさいクリスマス会の出し物で、入所職員で踊りの披露をさせて頂く予定にしておりますが、私も参加させて頂き練習に参加しています。その練習時にもご利用者さんから応援の言葉を頂いたり、その踊りを一緒に練習されたりと、職員とご利用者さんとの信頼関係が深い事を感じ、このような環境で仕事を出来る事にやりがいを感じています。

まだ勤務をして約2 ヶ月程なので、まだ一連の業務を覚えている途中ですが、先輩方のように素早く的確に業務を行えるよう取り組んでいきたいと思います。今後はしおさいで行われている多くのレクリエーションを身に着け、多様なレクをその人それぞれに合うものを提供できるようになりたいと思っています。また、今後もケアマネージャーの資格取得も目指し、しおさいでより良い介護を実現出来る様に取り組んでいきます。